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 Affirmative form - Forma afirmativa. 

 

 

 Negative form - Forma negativa 

 

 

 

 Question form - Forma interrogativa. 

 

 

 Affirmative form - Forma affirmative 

 

 

 

 Negative form - Forma negativa. 

 

 

 Question form - Forma interrogativa.  

 

 

Questions for 

quantyties, How 

much? and How 

many? 

Estas son palabras para preguntar sobre cantidades contables e 
incontables, la cuales tienen relación con los sustantivos 
contables, es decir, que se pueden contar –one chair, two cars- 
y los que no se pueden contar requieren de un modificador para 
manifestar cantidad –a cup of wine-. 

Los sutantivos incontables en español tienen que ver con elementos como 
azúcar o dinero, ya que no se puede decir tres azúcares o dos dineros. En 
inglés los incontables no se pueden usar con los artículo a / an. Es 
incorrecto decir a money. Tampoco pueden pluralizarse 3 electricities. Más 
bien usan el verbo en singular. 

The sugar is. Se caracterizan además por el hecho 
de que los incontables llevan cuantificadores como 
much and little y los contables usan many and 
few. La forma gramatical para preguntas para 
cantidades es: 
How + much / many + incontable / contable nouns? 

Demostrative adjectives, 
affirmative, negative and 
question forms (Adjetivos 

demostrativos formas 

afirmativas, negativas e 

interrogativas). 

Regularmente los adjetivosdemostrativos los encontramos 
en singular y plurar: this pen - these pens; that note book – 
those note books. Este tipo de adjetivos tienen 
concordancia con lo poseído: this pencil – these pencils. 

Se puede emplear la expresión that … over there 
cuando se pretende acentuar la idea 
manifestada. Ejemplo: That house over there is mine – 

Aquella casa es mia. 

Los adjetivos 
demostrativos son: Singular This este This man este hombre 
That aquel That girl aquella niña 
Plural These estos These boys estos muchachos 
Those aquellos Those students aquellos estudiantes 

Cada uno de estos adjetivos 
demostrativos puede tener la 
siguiente 
forma gramatical. 

This  is  a gray shirt( esta es una camisa gris) 

This is a red coat (este es un abrigo rojo) 

This is  not a gray short ( esta no es una camisa gris) 

This is not a red coat ( este no es un abrigo rojo)  

Is this a gray shirt short?  Es esta una camisa gris? 

Is this a red coat? Es este un abrigo rojo? 

That is used for 
singular nouns that 
you have far. Aquel, 
aquella es usado para 
sustantivos en 
singular, que se 

encuentran lejos. 

 

That is  a red cap ( aquella es una gorra roja) 

That is a bule belt ( aquel es un cinturón azul) 

That is not a red cap ( aquella no es una gorra roja) 

That is not a blue belt ( aquel no es un cinturon azul) 
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Is that a red cap? Es aquella una gorra roja? 

Is that a blue belt? Es aquel un cinturón azul? 



 

 

 

      Negative form - Forma negativa. 

 

 

 Question form - Forma interrogativa. 

 

 

 

                                                       Affirmative form - Forma affirmative 

 

 

                                                                    Negative form - Forma negativa. 

 

 

       Question form - Forma interrogativa 

These is used for 
plural nouns that you 
have close. Estos(as) 
es usado para 
sustantivos en plural, 
que se encuentran 

cerca. 

Affirmative form - Forma affirmative 

Those is used for plural 
nouns that you have far. 
Aquellos(as) es usado para 
sustantivos en plural 
que se encuentran lejos. 

ONE y ONES 

como 

pronombre 

demostrativo 

One y ones son pronombres porque van 
en lugar del nombre ya sea en singular y 
plural, este 
sustantivo tiene que haber sido 
mencionado antes, para saber a qué se 
refiere. Como tales no tienen algún 
significado al español, siempre y cuando 
se usen como pronombres. 

Examples: 
These ones are mine. Éstos son mios. 
Estoy señalando dos cuadernos que 
tengo sobre el escritorio. 
Those ones are yours. Ésos son tuyos. 
Estoy señalando otros dos 
cuadernos que son del que habla conmigo. 

Cuando lo utilizamos en pregunta usamos Which one? 
No solamente wihch, 
pues hemos identificado anteriormente el objeto al 
que nos referimos, si no fuera así se tendría que 
mencionar el objeto. Which book? Which car? Which 
house do you mean? - ¿Cuál libro? ¿Cuál 
carro? ¿A qué casa te refieres? 

Si ya sabemos de que objeto se habla, decimos: Which one? 
Which dress do you prefer? The blue one (the blue dress) - ¿Cuál 
vestido prefieres tú? El azul (el 
vestido azul). There were many books but she took the oldest one 
(the oldest book) - Ahí había 
muchos libros pero ella tomó el más viejo (el libro más viejo) - Are 
those chocolate cookies? Which 
ones? - ¿Esas son galletas de chocolate? ¿Cuáles? 

These are Green pants.( estos son pantalones verdes) 

These are leather purses ( estas son bolsas de piel) 

These are not Green pants ( estos no son pantalones verdes) 

These are not leather purses ( estas no son bolsas de piel) 

0 

Are these Green pants? Son estos pantalones verdes? 

Are these  leather purses? Son estas bolsas de piel? 

Those are cotton sweaters (aquellos son suéteres de algodón) 

Those  are vynil  wallets  ( aquellas son carteras de plástico) 

Those are not cotton sweaters ( aquellos no son suéteres de algodón) 

Those are not vynil  wallets ( estas no son carteras de plastic) 

Are those cotton sweaters? Son aquellos sueteres de algodon? 

Are those vynil  wallets?son estas carteras de platico? 


